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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Биоконверсия сорбционных материалов на основе продуктов переработки подсолнечника». Данная работа посвящена исследованию сорбционных материалов из отходов промышленной переработки, в частности сорбенты из продуктов переработки подсолнечника. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучить проблемы загрязнения водных объектов в Российской Федерации 2. Подобрать ферментный препарат, позволяющий получить сорбент с максимальной нефтеемкостью 3. Подобрать режим ферментной обработки 4. Определить нефтеемкость, полученных сорбентов Работа проведена на базе ВШБиПП, где собиралась значительная часть фактического материала: результаты физико-химического анализа, нефтеемкость образцов ферментных препаратов. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом количество нефтеемкости изменяется с увеличением времени выдержки. При написание литературного обзора использовались следующие базы данных eLIBRARY, Scopus, Академия Google, РНБ. Статистическую обработку экспериментальных данных осуществляли с использованием пакета программ Microsoft Excel. В результате были проанализированы показатели влажности, pH, сорбционной емкости, насыпной плотности, адсорбционной емкости по йоду. Образцы с ферментной обработкой имеют показатель нефтеемкости в диапазоне 4,4–7,5 г/г, что является хорошими результатами для сорбционных материалов, pH образцов находится в пределах 5,12–5,74, что соответствует нормативным значениям. Проведены математические расчеты. Разработаны эффективные технологические рекомендации к использованию ферментных препаратов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Bioconversion of sorption materials based on sunflower processing products”. The given work is devoted to studying of sorption materials from industrial processing waste, in particular sorbents from sunflower processing products: 1. Study the problems of pollution of water bodies in the Russian Federation 2. Choose an enzyme preparation that allows you to obtain a sorbent with maximum oil capacity 3. Choose the mode of enzymatic treatment 4. Determine the oil capacity of the obtained sorbents The work was carried out based on SPbPU, where a significant part of the factual material was collected: the results of physical and chemical analysis, the oil intensity of samples of enzyme preparations. Calculations were carried out showing clearly how the amount of oil capacity changes with increasing holding time. When writing a literature review, the following databases were used: eLIBRARY, Scopus, Google Academy, Russian National Library. Statistical processing of experimental data was carried out using the Microsoft Excel software package. As a result, indicators of humidity, pH, sorption capacity, bulk density, and iodine adsorption capacity were analyzed. Samples with enzymatic treatment have an oil absorption index in the range of 4.4–7.5 g/g, which is good results for sorption materials, the pH of the samples is in the range of 5.12–5.74, which corresponds to the standard values. Mathematical calculations have been carried out. Effective technological recommendations for the use of enzyme preparations have been developed.
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